

Sis Magazin: Privacy Policy & Terms Of Service

Most recent version: 05 November 2020

This privacy policy explains how we collect, use and share your personal data when you use our app or interact with us. It also explains your data privacy rights regarding your personal data. Personal data is any information about you by which you can be identified or be identifiable.

Our app may contain links to sites and services that are not part of the app. These sites and services have their own privacy policies. If you follow one of these links, you should read the privacy policy stated on their site. This privacy policy relates solely to this Application.

Contact Information

The person responsible within the meaning of the General Data Protection Regulation, other data protection laws applicable in the member states of the European Union and further regulations regarding the protection of data is:

Lydia Verlag in der SCM Verlagsgruppe

Dillerberg 1
35614 Aßlar
Telefon: 06443/6839
E-Mail: info@lydia.net

Der Lydia Verlag is part of the SCM Verlagsgruppe

SCM Verlagsgruppe GmbH
Max-Eyth-Straße 41
71088 Holzgerlingen
Deutschland

This application is a product of the Lydia Verlag in der SCM Verlagsgruppe GmbH. The Lydia Verlag is the data owner and controller in respect of your personal data. This means that we are responsible for deciding how and why we collect and use your personal data. If you have any questions about how we use your personal data, or if you have concerns about how your personal data is used, please use the contact information below:

SCM Verlagsgruppe GmbH

Dirk Janthur
Max-Eyth-Straße 41
71088 Holzgerlingen
Germany
E-Mail: datenschutz@SCM-Verlagsgruppe.de

Types of Data collected

We collect your personal data when you use our application, or when you interact with us. We will only collect your personal data in line with applicable laws. There are two general types of data we collect about you:

- directly from you, i.e. when you create an account for the app, enter profile information, or write a comment on an article
- data that is automatically collected when using this app, i.e. your IP address and information on your device

More detail about the personal data we collect is provided below. The user assumes responsibility for the personal data published or shared through this application and declares to have the right to communicate or broadcast it.

Personal data we collect that is directly provided by the user:

- Any information that is submitted when registering for an account within the app or when updating the account information (login ID, email, username, password, subscription code, profile picture, description)
- Any comments the user submits within the app, including the time the comment was submitted
- Any submission to the category "Sis Chat", including the nickname
- Any submission to the category "Sis Kreativ" (photo, video or text), including the description and your email address

Personal data that is automatically collected when using this app:

- Your IP address – a numerical code to identify your device, together with the country, region or city where you are based
- Other usage data, i.e. server log files and details of the device you use to access this application

How we process personal data

We process your personal data in a proper manner and take appropriate security measures to prevent unauthorized access, disclosure, modification, or destruction of the data.

The data processing is carried out using computers and/or IT enabled tools, following organizational procedures and modes strictly related to the purposes indicated. In addition to the data controller, in some cases, the data may be accessible to specific types of persons in charge involved within the SCM Verlagsgruppe (administration, sales, marketing, legal, system administration) or external parties (such as third party technical service providers, mail carriers, hosting providers, IT companies, communications agencies) appointed, if necessary, as data processors by the owner. We confirm that any of these parties will provide the same or equal protection of personal data as stated in this privacy policy.

Where we store personal data

Any personal data will be processed and stored within the EU.

Storage duration of personal data

The data is kept for the time necessary to provide the service requested by you, or stated by the purposes outlined in this document. You can always request that the data controller suspends or removes your personal data.

Use of the data collected

The personal data we collect about you is necessary to allow the application to provide its services, as well as for the following purposes:

- creating, updating and displaying your in app profile
- commenting on content within the app
- sharing your questions in the category “*Sis Chat*” for further conversation with the community
- showcasing your submissions in the category “*Sis Kreativ*”

Use of the camera

This application makes use of your camera for the following functions and features:

- Taking a profile picture for your in-app profile (can be changed or deleted at any time).
- Creating submissions for the category “*Sis Kreativ*” within the app.

These functions and features are completely voluntary and not mandatory for the application to be functional. The access to the camera will only be given for the functions and features mentioned above and only with your consent. You can prohibit the app's access to the camera at any time in the system settings of your device.

Use of the media library

This application makes use of your media library for the following functions and features:

- Selecting a profile picture for your in-app profile (can be changed or deleted at any time).
- Selecting a photo or a video to submit in the category “*Sis Kreativ*” within the app.

These functions and features are completely voluntary and not mandatory for the application to be functional. The access to the media library will only be given for the functions and features mentioned above and only with your consent. You can prohibit the app's access to the media library at any time in the system settings of your device.

Use of the microphone

This application makes use of your media library for the following functions and features:

- Creating a video to submit in the category “*Sis Kreativ*” within the app.

These functions and features are completely voluntary and not mandatory for the application to be functional. The access to the microphone will only be given for the functions and features mentioned above and only with your consent. You can prohibit the app's access to the microphone at any time in the system settings of your device.

Use of the calendar

This application makes use of your calendar for the following functions and features:

- Transferring and saving upcoming events in your calendar.

These functions and features are completely voluntary and not mandatory for the application to be functional. The access to the calendar will only be given for the functions and features mentioned above and only with your consent. You can prohibit the app's access to the calendar at any time in the system settings of your device.

Use of the geolocation

This application makes use of your geolocation for the following functions and features:

- Send you notifications about upcoming events near your location.

These functions and features are completely voluntary and not mandatory for the application to be functional. The access to the geolocation will only be given for the functions and features mentioned above and only with your consent. You can prohibit the app's access to the geolocation at any time in the system settings of your device.

Additional information about data collection and processing

Legal action

The user's personal data may be used for legal purposes by the data controller, in court or in the stages leading to possible legal action arising from improper use of this application or the related services. The user is aware of the fact that the data controller may be required to reveal personal data upon request of public authorities.

Age

If you live in a country in the European Region, you must be at least 16 years old to use our Services or such greater age required in your country to register for or use our Services. In addition to being of the minimum required age to use our Services under applicable law, if you are not old enough to have authority to agree to our Terms in your country, your parent or guardian must agree to our Terms on your behalf.

Additional information about your personal data

In addition to the information contained in this privacy policy, this application may provide you with additional and contextual information concerning particular services or the collection and processing of personal data upon request.

Your data privacy rights

As a data subject, you have the following rights:

- According to Art. 15 GDPR, you can request information about your personal data processed by us; Furthermore, you can request information regarding the processing purposes, the categories

of personal data processed, the recipients or categories of recipients to whom your data has been or will be disclosed, the planned storage period or the criteria for determining the storage period, the origin of your data, if not collected from you, the existence of automated decision-making including profiling and, if necessary, meaningful information on their details such as logic, scope and effects, the existence of a right to correct or delete the data concerning you, the right to restrict the processing or to object to this processing, the existence of a right of appeal to the supervisory authority; Finally, you have the right to information as to whether personal data has been transmitted to a third country or to an international organization and - if this is the case - about the appropriate guarantees in connection with the transmission;

- In accordance with Art. 16 GDPR, you can request the immediate correction of incorrect personal data or the completion of your personal data stored by us;
- In accordance with Art. 17 GDPR, you can request the deletion of your personal data stored by us, unless the processing is to exercise the right to freedom of expression and information, to fulfill a legal obligation, for reasons of public interest or to assert, exercise or defend legal claims is required;
- According to Art. 18 GDPR, you can request the restriction of the processing of your personal data if you dispute the correctness of the data, the processing is unlawful, but you refuse to delete it and we no longer need the data, you require the data no longer needed by us to assert, exercise or defend legal claims or you have objected to processing in accordance with Art. 21 GDPR, but it has not yet been determined whether our legitimate reasons for data processing outweigh your interest;
- According to Art. 20 GDPR, you can request the transfer of your personal data that you have provided to us in a structured, common and machine-readable format or the transfer to another person responsible;
- According to Art. 21 GDPR, you can object to the processing of your personal data if there are reasons for this that arise from your particular situation or the objection is directed against direct marketing and the legal basis for the processing of personal data are legitimate interests according to Art. 6 Paragraph 1f of the GDPR;
- According to Art. 7 Para. 3 GDPR, you can revoke your once given consent to us at any time. As a result, we are no longer allowed to continue the data processing based on this consent in the future;
- According to Art. 77 GDPR, you can complain to a supervisory authority, in particular in the member state of your habitual residence, your place of work or the place of the alleged violation.

If you would like to assert the above data subject rights, you can contact us or our data protection officer at any time using the contact details above.

Changes to this privacy policy

The data controller reserves the right to make changes to this privacy policy at any time by giving notice to its users on this page. It is strongly recommended to check this page often, referring to the date of the last modification listed in this document. If a user objects to any of the changes to the policy, the user must cease using this application and can request that the data controller erase their personal data. Unless stated otherwise, the then-current privacy policy applies to all personal data the data controller has about users.

Definitions and legal references

Personal Data

Any information regarding a natural person, a legal person, an institution or an association, which is, or can be, identified, even indirectly, by reference to any other information, including a personal identification number.

Usage Data

Information collected automatically by this application, which can include: the IP addresses or domain names of the computers utilized by the users who use this application, the URI addresses (Uniform Resource Identifier), the time of the request, the method utilized to submit the request to the server, the size of the file received in response, the numerical code indicating the status of the server's answer (successful outcome, error, etc.), the country of origin, the features of the operating system utilized by the user, the various time details per visit (e.g., the time spent on each page within the application) and the details about the path followed within the application with special reference to the sequence of pages visited, and other parameters about the device operating system and/or the user's IT environment.

User

The individual using this application, which must coincide with or be authorized by the data subject, to whom the personal data refers.

Data Subject

The legal or natural person to whom the Personal Data refers.

Data Processor (or Data Supervisor)

The natural person, legal person, public administration or any other body, association or organization authorized by the data controller to process the personal data in compliance with this privacy policy.

Data Controller

The natural person, legal person, public administration or any other body, association or organization with the right, also jointly with another data controller, to make decisions regarding the purposes, and the methods of processing of personal data and the means used, including the security measures concerning the operation and use of this application. The data controller, unless otherwise specified, is the owner of this application.

This Application

The hardware or software tool by which the personal data of the user is collected.

Sis Magazin: Datenschutzrichtlinie & Nutzungsbedingungen

Neueste Version: 05. November 2020

In dieser Datenschutzrichtlinie wird erläutert, wie wir Ihre personenbezogenen Daten sammeln, nutzen und teilen, wenn Sie unsere App verwenden oder mit uns kommunizieren. Außerdem werden Ihre Datenschutzrechte in Bezug auf Ihre personenbezogenen Daten erläutert. Personenbezogene Daten sind alle Information, anhand derer Sie identifiziert werden können oder identifizierbar sind.

Unsere App enthält möglicherweise Links zu Webseiten und Dienstleistungen, die nicht Teil dieser App sind. Diese Webseiten und Dienstleistungen haben ihre eigenen Datenschutzrichtlinien. Wenn sie einem dieser Links folgen, sollten Sie die auf der Webseite angegebenen Datenschutzrichtlinien lesen. Diese Datenschutzrichtlinie bezieht sich ausschließlich auf diese Anwendung.

Kontaktinformationen

Verantwortlicher im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung, sonstiger in den Mitgliedstaaten der Europäischen Union geltenden Datenschutzgesetze und anderer Bestimmungen mit datenschutzrechtlichem Charakter ist:

Lydia Verlag in der SCM Verlagsgruppe

Dillerberg 1
35614 Aßlar
Telefon: 06443/6839
E-Mail: info@lydia.net

Der Lydia Verlag gehört zur SCM Verlagsgruppe

SCM Verlagsgruppe GmbH
Max-Eyth-Straße 41
71088 Holzgerlingen
Deutschland

Diese Anwendung ist ein Produkt des Lydia Verlags in der SCM Verlagsgruppe GmbH. Der Lydia Verlag ist Eigentümer und Verantwortlicher in Bezug auf Ihre personenbezogenen Daten. Das bedeutet, dass wir verantwortlich für die Entscheidung sind, wie und wofür wir Ihre personenbezogenen Daten sammeln und nutzen. Sollten Sie irgendwelche Fragen oder Bedenken über unsere Nutzung Ihrer personenbezogenen Daten haben, verwenden Sie bitte folgende Kontaktinformationen:

SCM Verlagsgruppe GmbH

Dirk Janthur
Max-Eyth-Straße 41
71088 Holzgerlingen
Deutschland
E-Mail: datenschutz@SCM-Verlagsgruppe.de

Art der gesammelten Daten

Wir sammeln Ihre personenbezogenen Daten, wenn Sie unsere Anwendung nutzen oder wenn Sie mit uns kommunizieren. Wir werden Ihre personenbezogenen Daten nur in Übereinstimmung mit geltendem Recht sammeln. Es gibt zwei grundsätzliche Arten von Daten, die gesammelt werden:

- direkt von Ihnen, d.h. wenn Sie ein Konto für die App anlegen, Kontoinformationen eingeben oder einen Kommentar zu einem Artikel verfassen
- Daten, die automatisch gesammelt werden, wenn die App genutzt wird, z.B. Ihre IP-Adresse und Informationen über Ihr Gerät

Weitere Details über die personenbezogenen Daten, die wir sammeln, werden unten bereitgestellt. Der Nutzer übernimmt die Verantwortung für die personenbezogenen Daten, die er über diese Anwendung veröffentlicht oder teilt und deklariert das Recht, diese zu vermitteln oder zu übertragen.

Von uns gesammelte personenbezogene Daten, die direkt vom Nutzer bereitgestellt werden:

- Informationen, die bei der Registrierung eines Accounts oder dem Aktualisieren der Accountdetails innerhalb der App übermittelt werden (Login ID, E-Mail, Nutzernamen, Passwort, Abonnement Code, Profilbild, Profilbeschreibung)
- Kommentare, die der Nutzer innerhalb der App einreicht, inklusive dem Zeitpunkt der Einreichung
- Beiträge zu der Rubrik "Sis Chat", inklusive Nickname
- Beiträge zu der Rubrik "Sis Kreativ", (Foto, Video oder Text), inklusive der Beschreibung und Ihrer E-Mail-Adresse

Personenbezogene Daten, die automatisch bei der Nutzung der App gesammelt werden:

- Ihre IP-Adresse – ein numerischer Code zur Identifikation Ihres Gerätes, zusammen mit dem Land, der Region oder Stadt, in der Sie sich befinden
- Weitere Nutzungsdaten, z.B. Server-Protokolldateien und Angaben über das Gerät, das Sie nutzen, um auf die Anwendung zuzugreifen

Wie wir personenbezogene Daten verarbeiten

Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten in angemessener Art und Weise und treffen entsprechende Sicherheitsmaßnahmen, um nicht-autorisierte Zugriffe, Veröffentlichungen, Änderungen oder Vernichtungen der Daten zu verhindern.

Die Datenverarbeitung wird mit Hilfe von Computern und / oder IT-basierten Systemen durchgeführt, organisatorischen Verfahren und Methoden folgend, die strikt auf die angegebenen Zwecke bezogen sind. Zusätzlich zum Datenverantwortlichen, werden die Daten in manchen Fällen spezifischen Personen zugänglich gemacht, die innerhalb der SCM Verlagsgruppe involviert sind (Verwaltung, Verkauf, Marketing, Recht, Systemverwaltung) oder externen Parteien (wie z.B. Drittanbieter technischer Dienstleistungen, Zustellern, Hosting-Anbietern, IT-Firmen, Kommunikationsagenturen), die gegebenenfalls vom Eigentümer als Datenverarbeiter ernannt wurden. Wir bestätigen, dass jede dieser Parteien dieselben oder

gleichwertige Sicherheitsvorkehrungen zur Verfügung stellt, wie sie in dieser Datenschutzrichtlinie festgelegt sind.

Wo wir personenbezogene Daten speichern

Alle personenbezogenen Daten werden innerhalb der EU verarbeitet und gespeichert.

Speicherdauer der personenbezogenen Daten

Die Daten werden für die Dauer, die notwendig ist, um die von Ihnen angeforderte Dienstleistung zur Verfügung zu stellen oder für die in diesem Dokument angegeben Zwecke gespeichert. Sie können jederzeit die Sperrung oder Löschung Ihrer personenbezogenen Daten durch den Datenverantwortlichen verlangen.

Nutzung der erhobenen Daten

Die personenbezogenen Daten, die wir über Sie erheben, sind notwendig, um der Anwendung die Bereitstellung ihrer Dienste zu ermöglichen, sowie für die nachfolgenden Zwecke:

- Erstellung, Aktualisierung und Darstellung Ihres In-App Profils
- Kommentieren von Inhalten innerhalb der App
- Teilen Ihrer Fragen in der Rubrik *“Sis Chat”* für weiterführende Konversationen mit der Community
- Präsentation Ihrer Beiträge in der Rubrik *“Sis Kreativ”*

Benutzung der Kamera

Diese Anwendung benötigt Zugriff auf die Kamera, um folgende Funktionen nutzen zu können:

- Aufnahme eines Profilbilds für Ihr In-App-Profil (kann jederzeit geändert oder gelöscht werden)
- Erstellung von Beiträgen für die Rubrik *“Sis Kreativ”* innerhalb der App

Diese Funktionen sind rein freiwillig und nicht notwendig, um die App zu benutzen. Der Zugriff auf die Kamera erfolgt nur für die oben genannten Zwecke und nur mit Ihrem Einverständnis. Sie können den Zugriff der App auf die Kamera jederzeit in den Systemeinstellungen Ihres Gerätes verbieten.

Benutzung der Medienbibliothek

Diese Anwendung benötigt Zugriff auf die Medienbibliothek, um folgende Funktionen nutzen zu können:

- Auswahl eines Profilbilds für Ihr In-App-Profil (kann jederzeit geändert oder gelöscht werden)
- Auswahl eines Fotos oder Videos zur Einreichung in der Rubrik *“Sis Kreativ”* innerhalb der App

Diese Funktionen sind rein freiwillig und nicht notwendig, um die App zu benutzen. Der Zugriff auf die Medienbibliothek erfolgt nur für die oben genannten Zwecke und nur mit Ihrem Einverständnis. Sie können den Zugriff der App auf die Medienbibliothek jederzeit in den Systemeinstellungen Ihres Gerätes verbieten.

Benutzung des Mikrofons

Diese Anwendung benötigt Zugriff auf das Mikrofon, um folgende Funktionen nutzen zu können:

- Aufnahme eines Videos zur Einreichung in der Rubrik *“Sis Kreativ”* innerhalb der App

Diese Funktionen sind rein freiwillig und nicht notwendig, um die App zu benutzen. Der Zugriff auf das Mikrofon erfolgt nur für die oben genannten Zwecke und nur mit Ihrem Einverständnis. Sie können den Zugriff der App auf das Mikrofon jederzeit in den Systemeinstellungen Ihres Gerätes verbieten.

Benutzung des Kalenders

Diese Anwendung benötigt Zugriff auf den Kalender, um folgende Funktionen nutzen zu können:

- Anstehende Events in deinen Kalender übertragen und speichern

Diese Funktionen sind rein freiwillig und nicht notwendig, um die App zu benutzen. Der Zugriff auf den Kalender erfolgt nur für die oben genannten Zwecke und nur mit Ihrem Einverständnis. Sie können den Zugriff der App auf den Kalender jederzeit in den Systemeinstellungen Ihres Gerätes verbieten.

Benutzung des Standorts

Diese Anwendung benötigt Zugriff auf den Standort, um folgende Funktionen nutzen zu können:

- Mitteilungen über anstehende Events in Ihrer Nähe senden

Diese Funktionen sind rein freiwillig und nicht notwendig, um die App zu benutzen. Der Zugriff auf den Standort erfolgt nur für die oben genannten Zwecke und nur mit Ihrem Einverständnis. Sie können den Zugriff der App auf den Standort jederzeit in den Systemeinstellungen Ihres Gerätes verbieten.

Zusätzliche Informationen zur Datenerhebung und -verarbeitung

Rechtsmittel

Die personenbezogenen Daten des Nutzers können vom Datenverantwortlichen für rechtliche Zwecke, vor Gericht oder in Phasen, die zu möglichen rechtlichen Schritten führen, die sich durch eine unsachgemäße Nutzung der Anwendung oder der damit verbundenen Dienste ergeben, verwendet werden. Dem Nutzer ist bekannt, dass der Datenverantwortliche auf Anfrage der Behörden zur Offenlegung der personenbezogenen Daten aufgefordert werden kann.

Alter

Wenn du in einem Land in der Europäischen Region lebst, musst du mindestens 16 Jahre alt sein, um unsere Dienste zu nutzen oder das in deinem Land für die Registrierung bzw. Nutzung unserer Dienste erforderliche Alter haben. Zusätzlich zu der Anforderung, dass du nach geltendem Recht das zur Nutzung unserer Dienste erforderliche Mindestalter haben musst, gilt Folgendes: Wenn du nicht alt genug bist, um in deinem Land berechtigt zu sein, unseren Bedingungen zuzustimmen, muss dein Erziehungsberechtigter in deinem Namen unseren Bedingungen zustimmen.

Zusätzliche Informationen über Ihre personenbezogenen Daten

Zusätzlich zu den in dieser Datenschutzrichtlinie enthaltenen Informationen kann Ihnen die Anwendung auf Anfrage zusätzliche und kontextbezogene Informationen zu bestimmten Diensten oder zur Erhebung und Verarbeitung personenbezogener Daten zur Verfügung stellen.

Ihre Datenschutzrechte

Als Betroffener haben Sie folgende Rechte:

- gemäß Art. 15 DSGVO können Sie Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten verlangen; ferner können Sie Auskunft verlangen bzgl. der Verarbeitungszwecke, der Kategorien der verarbeiteten personenbezogenen Daten, die Empfänger oder Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder noch offengelegt werden, die geplante Speicherdauer bzw. die Kriterien für die Bestimmung der Speicherdauer, die Herkunft ihrer Daten, sofern diese nicht bei Ihnen erhoben wurden, das Bestehen einer automatisierten Entscheidungsfindung einschließlich Profiling und ggf. aussagekräftigen Informationen zu deren Einzelheiten wie Logik, Tragweite und Auswirkungen, das Bestehen eines Rechts auf Berichtigung oder Löschung der Sie betreffenden Daten, das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch gegen diese Verarbeitung, das Bestehen eines Beschwerderechts bei der Aufsichtsbehörde; schließlich steht Ihnen ein Recht auf Auskunft zu, ob personenbezogene Daten an ein Drittland oder an eine internationale Organisation übermittelt wurden und - falls dies der Fall ist - über die geeigneten Garantien im Zusammenhang mit der Übermittlung;
- gemäß Art. 16 DSGVO können Sie die unverzügliche Berichtigung unrichtiger oder die Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten verlangen;
- gemäß Art. 17 DSGVO können Sie die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten verlangen, soweit nicht die Verarbeitung zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist;
- gemäß Art. 18 DSGVO können Sie die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten verlangen, soweit die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, Sie aber deren Löschung ablehnen und wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie die von uns nicht mehr benötigten Daten zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben, aber noch nicht feststeht, ob unsere berechtigten Gründe für die Datenverarbeitung Ihr Interesse überwiegen;
- gemäß Art. 20 DSGVO können Sie die Überlassung Ihrer personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesebaren Format oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen verlangen;
- gemäß Art. 21 DSGVO können Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einlegen, soweit dafür Gründe vorliegen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben oder sich der Widerspruch gegen Direktwerbung richtet und die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der personenbezogenen Daten berechnete Interessen gemäß Art. 6 Abs. 1f der DSGVO sind;
- gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO können Sie Ihre einmal erteilte Einwilligung jederzeit gegenüber uns widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen;

- gemäß Art. 77 DSGVO können Sie sich bei einer Aufsichtsbehörde, insbesondere in dem Mitgliedstaat Ihres gewöhnlichen Aufenthaltsorts, Ihres Arbeitsplatzes oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes, beschweren.

Möchten Sie die vorstehenden Betroffenenrechte geltend machen, können Sie uns oder unseren Datenschutzbeauftragten unter den oben genannten Kontaktdaten diesbezüglich jederzeit kontaktieren.

Änderungen an dieser Datenschutzrichtlinie

Der Datenverantwortliche behält sich das Recht vor, jederzeit Änderungen an den Datenschutzrichtlinien vorzunehmen, in dem er die Nutzer auf dieser Seite darüber informiert. Es wird dringend empfohlen, diese Seite regelmäßig zu überprüfen und sich dabei auf das angegebene Datum der letzten Aktualisierung in diesem Dokument zu beziehen. Widerspricht ein Nutzer einer dieser Änderungen, muss der Nutzer die Nutzung dieser Anwendung einstellen und kann die Löschung der personenbezogenen Daten durch den Datenverantwortlichen einfordern. Sofern nicht anders angegeben, trifft die zu diesem Zeitpunkt aktuelle Datenschutzrichtlinie auf alle personenbezogenen Daten zu, die der Datenverantwortliche über die Nutzer besitzt.

Definitionen und Rechtliche Hinweise

Personenbezogene Daten

Alle Information in Bezug auf eine natürliche Person, eine juristische Person, eine Institution oder Vereinigung, die, auch indirekt, durch Bezugnahme auf andere Informationen, einschließlich einer persönlichen Identifikationsnummer, identifiziert wird oder identifiziert werden kann.

Nutzungsdaten

Durch diese Anwendung automatisch erfasste Informationen, die u. a. folgendes beinhalten können: die IP-Adressen oder Domain-Namen der Computer, die von den Nutzern der Anwendung verwendet werden, URI Adressen (Uniform Resource Identifier), die Zeit der Anfrage, die genutzte Methode zur Übermittlung der Anfrage an den Server, die Größe der als Antwort empfangenen Datei, den numerischen Code, welcher den Status der Serverantwort angibt (Erfolg, Fehler, usw.), Herkunftsland, die vom Nutzer genutzten Funktionen des Betriebssystems, die verschiedenen Zeitangaben pro Besuch (z. B. die Zeit, die auf jeder Seite innerhalb der Applikation verbracht wird) und die Angaben zum Pfad innerhalb der Applikation unter besonderer Berücksichtigung der Sequenz der besuchten Seiten, sowie weitere Parameter über das Gerätesystem und/oder die IT-Umgebung des Nutzers.

Nutzer

Die Person, die diese Anwendung verwendet, die mit der betroffenen Person, auf die sich die persönlichen Daten beziehen, übereinstimmen oder von ihr autorisiert sein muss.

Betroffene Person

Die juristische oder natürliche Person, auf welche sich die personenbezogenen Daten beziehen.

Datenverarbeiter (oder Datenbeauftragter)

Die natürliche oder juristische Person, öffentliche Verwaltung, Vereinigung, Organisation oder jede andere Stelle, die von dem Datenverantwortlichen ermächtigt wurde, die personenbezogenen Daten gemäß dieser Datenschutzrichtlinie zu verarbeiten.

Datenverantwortlicher

Die natürliche oder juristische Person, öffentliche Verwaltung, Vereinigung, Organisation oder jede andere Stelle, die – auch gemeinsam mit einem anderen Datenverantwortlichen – berechtigt ist, Entscheidungen über die Zwecke und Methoden der Verarbeitung personenbezogener Daten und die eingesetzten Mittel, einschließlich der Sicherheitsmaßnahmen für den Betrieb und die Nutzung dieser Anwendung, zu treffen. Der für die Datenverarbeitung Verantwortliche ist, sofern nicht anders angegeben, der Eigentümer dieser Anwendung.

Diese Anwendung

Die Hardware oder Software, mit welcher die personenbezogenen Daten eines Nutzers erhoben werden.